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productos  sancarlinos  que
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Santa Fe
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En los próximos días saldrá otro despacho hacia Buenos Aires.

El viernes salió el primer camión con más de $1 millón en
productos sancarlinos para ser comercializados en Santa Fe. La
iniciativa, que fue presentada oficialmente esta semana, se
contempla  dentro  del  programa  Red  San  Carlos  Produce,  un
proyecto que se puso en marcha para acceder al productor a
mercados nacionales de forma directa.

La primera parada fue en la Municipalidad de San Lorenzo hasta
donde  llegaron  frutos  secos,  vinos,  aceite  de  oliva,
aromáticas,  tomate  y  ajo,  todos  con  valor  agregado,
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representados  por  más  de  16  empresas  locales.  

“Estamos muy contentos, acabamos de despachar el primer camión
de  productos  regionales  de  San  Carlos  directamente  a  la
Municipalidad  de  San  Lorenzo.  San  Lorenzo  es  uno  de  los
departamentos más importantes de Santa Fe, el cual tiene una
hidrovía  muy  importante  desde  donde  salen  productos  hacia
Paraguay  y  todo  el  mundo”,  destacó  el  intendente  local,
Rolando Scanio.

“Hoy dimos un paso muy firme hacia adelante en este proyecto
que venimos desarrollando con capacitaciones de productores,
con distitos convenios como el de la Universidad de Cuyo que
ha  capacitado  junto  con  el  INTA  a  los  productores.  Esta
relación con distintas entidades nos viene muy bien”, celebró
el mandatario.

Bajo un modelo asociativo, el departamento de San Carlos 
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comenzó a intervenir directamente en el eslabón comercial y
logística  de  la  cadena  productiva  para  acompañar  a  los
productores  sancarlinos  en  un  plan  de  reactivación  de  la
economía departamental “post pandemia”. En ese sentido, el
programa tiene como objetivo insertar productos locales en el
mercado  a  mejor  precio  y  competitividad  y  eliminar
intermediarios.

“Nosotros lo que queremos es acortar esa brecha”, dijo el
cacique sancarlino sobre este último ítem y adelantó que el
próximos días partirá un nuevo despacho hacia la ciudad de
Hurlingam, Buenos Aires.

“Agradezco  a  todos  los  productores  que  confiaron  en  este
proyecto, a nuestro equipo del área de Producción”, subrayó
Scanio e invitó “a más productores a sumarse a y a toda
aquella  gente  que  se  quiera  sumar,  productores  pequeños,
medianos, que quieran empezar a desarrollar en este San Carlos
Produce para que su producción sea mucho más competitiva”.
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“Acá tenemos un buen clima, aire, suelo, una muy buena calidad
de  agua  y  por  supuesto  un  muy  buen  trabajo  de  nuestros
emprendedores.  Entonces  la  conjugación  de  estas  acciones
llevan a que tengamos gran variedad de productos y de alta
calidad. Queremos llevarlos para que sean más rentables para
nuestros productores”, completó.
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